

Möglicherweise ist ein Begräbnis
unter Menschen, ein Hochzeitsfest
unter Engeln.

Seuzach, im Dezember 2024

Todesanzeige

Traurig, aber mit grosser Dankbarkeit, nehmen wir Abschied von Kurt. Wir, seine Freunde, Verwandten, Bekannten, Lehrpersonen und die vielen Kinder, welche ihm Lebensinhalt und Erfüllung waren, werden ihn in lebendiger Erinnerung behalten.

Kurt Rohr

5. Juni 1942 - 30. November 2024

Kurt durfte, liebevoll betreut im Alterszentrum Geeren in Seuzach, friedlich einschlafen.

Die Beisetzung fand in kleinstem Rahmen auf dem Friedhof in Seuzach statt.